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Niederschrift
zur Sitzung des Ausschusses für Jugend und Sport der Gemeinde

Heist (öffentlich)

Anwesend sind:

Bürgermeister

Stimmberechtigte Mitglieder

Außerdem anwesend

Beratende Mitglieder

Protokollführer/-in

Entschuldigt fehlen:

Stimmberechtigte Mitglieder

Beratende Mitglieder

Sitzungstermin: Mittwoch, den 16.11.2022

Sitzungsbeginn: 19:30 Uhr

Sitzungsende: 20:30 Uhr

Ort, Raum: Restaurant Lindenhof, Großer Ring 7, 25492 Heist

Herr Bürgermeister Jürgen
Neumann CDU

Herr Jörg Behrmann CDU
Herr Erhard Ebert SPD
Frau Gesche Lienau CDU
Herr Alexander Mrosk FWH
Frau Silke Ohage FWH
Herr Frank Rafael CDU
Herr Daniel Rau FWH stv. Vorsitzender
Frau Angela Ruland CDU
Herr Nils Scharrel CDU
Frau Christel Schwichow SPD Vorsitzende

Frau Kim von der Reith Leiterin
Jugendtreff Heist

Betreuerin
Jugendtreff Heist

Herr Stefan Krüger CDU für Herrn
Tschachschal

Frau Jabs

Herr Frank Bartsch CDU

Herr Lars Tschachschal stv. Vorsitzende
TSV "Gut Heil"
Heist e. V.
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Die heutige Sitzung wurde durch schriftliche Ladung vom 03.11.2022 einberufen.
Vorsitzende stellt fest, dass gegen die ordnungsgemäße Einberufung keine
Einwendungen erhoben werden.
Der Ausschuss für Jugend und Sport ist beschlussfähig.

Die Sitzung ist öffentlich.

Tagesordnung:

Protokoll:

1. Besichtigung Jugendtreff Heist, Treffpunkt 19:30 Uhr Am Sportplatz 3a, Fortsetzung der
Sitzung im Restaurant Lindenhof um 20:00 Uhr

2. Mitteilungen

3. Einwohnerfragestunde

4. Bericht "Jugendtreff Heist"

5. Haushalt 2023 Jugendtreff

6. Bericht des TSV Heist

7. Verschiedenes

7.1. Seniorenweihnachtsfeier

7.2. Infoveranstaltung Mobilfunk

7.3. Blutspenden

zu 1 Besichtigung Jugendtreff Heist, Treffpunkt 19:30 Uhr Am Sportplatz
3a, Fortsetzung der Sitzung im Restaurant Lindenhof um 20:00 Uhr

Frau Schwichow begrüßt die Ausschussmitglieder im Jugendtreff Heist.
Frau von der Reith stellt ihre Arbeit mit den Kindern und Jugendlichen vor.
Im Winter ist das Jugendhaus geringer besucht als im Sommer. Es findet
jede Woche ein Thementag und ein Kochtag statt. Frau von der Reith
weist darauf hin, dass an den Außenmauern Risse entstanden sind, die
Außensteckdose hängt locker am Gebäude und funktioniert nicht. Frau
von der Reith wünscht sich, dass der kleine Raum renoviert wird, damit er
anders genutzt werden kann.
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zu 2 Mitteilungen

Es liegen keine Mitteilungen vor.

zu 3 Einwohnerfragestunde

Es sind keine Einwohner vor Ort.

zu 4 Bericht "Jugendtreff Heist"

Frau von der Reith hat bereits im Jugendtreff über ihre Arbeit berichtet.
Siehe TOP1.

zu 5 Haushalt 2023 Jugendtreff

Die von Frau von der Reith beantragten Mittel werden im Haushalt 2023
eingeplant. Darunter befinden sich auch Fortbildungskosten.
Herr Behrmann weist darauf hin, dass der Haushalt 2023 ausgeglichen ist,
in 2024 werden weniger Mittel zu Verfügung stehen.

Der Ausschuss für Jugend und Sport empfiehlt die Mittel für den
Jugendtreff für das Jahr 2023 laut Haushaltsentwurf einzuplanen.

einstimmig beschlossen
Abstimmungsergebnis: Ja: 10 Nein: 0 Enthaltung: 0

zu 6 Bericht des TSV Heist

Herr Kröger berichtet, dass der TSV aktuell 760 Mitglieder hat. Die
Tendenz, insbesondere im Kinder- und Jugendbereich, ist steigend.
Trainer und Betreuer stehen zur Verfügung.

Folgende Veranstaltungen fanden statt: Minisportabzeichen in der
Sporthalle, Kinderturntag, Minimeisterschaften Tischtennis und der
Frauenkleidermarkt.
Am 26.11.2022 findet die 2. Disconacht für Kinder von 3-10 Jahren statt.
Für 2023 ist ein Kinderkonzert geplant. Auf Grund der Folgen von Corona
ist es bei den Spielen der 1. Herren Fußball oft schwierig, die Mannschaft
vollständig aufzustellen. Aktuell finden folgende Kurse statt: Karate und
Fitness. Da es noch freie Hallenzeiten gibt, möchte der TSV gerne
Basketball oder Handball im Verein etablieren. Die Presse berichtet kaum
noch von den kleinen Vereinen in den Dörfern.

Das Schild auf dem Parkplatz der Sporthalle fehlt, so dass viele
Fremdparker aus der Nachbarschaft dort parken. Bürgermeister Neumann
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Für die Richtigkeit:

Datum: 22.11.2022

sagt die Aufstellung des Schildes in den nächsten Tagen zu.

Herr Krüger fragt nach der Genehmigung des Bauvorhabens an der
Hamburger Straße. Bürgermeister Neumann erklärt, dass für den Bau des
neuen Sportlergebäudes drei B-Pläne geänderten werden mussten.
Sobald die Bekanntmachungsfrist erreicht ist, wird ein Bauantrag gestellt.
Sobald das neue Gebäude fertig ist, wird das alte Sportlerhaus
abgerissen. Danach wird der Wall versetzt und die Grundstücke verkauft.

zu 7 Verschiedenes

zu 7.1 Seniorenweihnachtsfeier

Herr Neumann berichtet, dass am 4.12.2022 um 14.30 Uhr die
Seniorenweihnachtsfeier stattfindet.

zu 7.2 Infoveranstaltung Mobilfunk

Bürgermeister Neumann teilt mit, dass am 24.11.2022 um 19.00 Uhr im
Amtshaus, eine Informationsveranstaltung zum Thema Mobilfunk
stattfindet. Alle Bürger sind eingeladen. Die Veranstaltung findet in
Zusammenarbeit mit dem Breitbandkompetenzzentrum Schleswig-
Holstein und dem Kompetenzzentrum Elektomagnetische Felder statt.

zu 7.3 Blutspenden

Herr Krüger berichtet, dass am 12.12.2022 das Blutspenden in Heist
stattfindet.

Gez. (Christel Schwichow)
Vorsitzende

Frau
Frau

Gez. (Jabs)
Protokollführerin


